

Information gem. Art. 13 und 14 DSGVO

Der Schutz Ihrer personenbezogenen Daten ist uns wichtig.

Die von Ihnen aufgerufene Landing Page zur Informations- und Freizeitangebotsbereitstellung am Frankfurter Flughafen wird durch die Convidera GmbH betrieben, beauftragt durch die FraAlliance GmbH, die die Datenverarbeitung verantwortet.

Verantwortlicher

FraAlliance GmbH
a Fraport & Lufthansa Joint Venture
Flughafen Frankfurt, Terminal 1, 60547 Frankfurt am Main

Datenschutzbeauftragter

Michael Vogelbacher
colenio GmbH & Co. KG
dsb@colenio.de

Zweck und Rechtsgrundlage

Die zu erhebenden Daten werden zum Zwecke der Optimierung des Angebots und der Informationen, welche auf der Landing Page angezeigt werden, erhoben. Ziel ist es, Ihnen Informationen bereitzustellen, die Ihnen eine möglichst angenehme und stressfreie Reise am Flughafen Frankfurt ermöglichen.

Soweit wir von Ihnen eine **Einwilligung** (Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO) zur Verarbeitung von personenbezogenen Daten für bestimmte Zwecke eingeholt haben, ist die Verarbeitung auf dieser Basis rechtmäßig. Eine erteilte Einwilligung kann jederzeit widerrufen werden. Das gilt auch für den Widerruf von Einwilligungserklärungen, die Sie uns vor der Geltung der DSGVO am 25. Mai 2018 erteilt haben. Der Widerruf der Einwilligung erfolgt für die Zukunft und berührt nicht die Rechtmäßigkeit der bis zum Widerruf verarbeiteten Daten.

Sollten wir Ihre personenbezogenen Daten für einen zuvor nicht genannten Zweck verarbeiten wollen, werden wir Sie im Rahmen der gesetzlichen Bestimmungen darüber zuvor informieren.

Art der Daten bzw. Datenkategorien

Für die Optimierung des Digitalen Services für passende Informations- und Angebotsbereitstellung werden u.a. folgende Informationen erhoben: Gerät- und Browser Informationen

- Verwendeter Browser
- Betriebssystem
- Bildschirmauflösung
- Gerätetyp

Geografische Daten

- Land
- Sprache

Verhaltensdaten

- Besuchte Seite
- Klickpfade
- Verweildauer auf einzelnen Seiten
- Absprungrate

Benutzer-IDs

- IP-Adresse

Empfänger und Weitergabe an Dritte

Die Daten werden über Google Analytics durch unseren Partner Convidera in unserem Auftrag erhoben. Google Analytics ist ein Webanalysedienst, der uns hilft, das Nutzerverhalten auf unserer Website zu analysieren. Dabei werden anonymisierte Daten über die Nutzung der Website gesammelt, um die Funktionalität und Benutzerfreundlichkeit unserer Seite zu verbessern. Alle erhobenen Daten werden gemäß den geltenden Datenschutzbestimmungen verarbeitet und dienen ausschließlich der Optimierung unseres Online-Angebots. *Eine Übermittlung Ihrer persönlichen Daten an Dritte zu anderen als den aufgeführten Zwecken findet nicht statt.*

Speicherung und Löschung

Die von uns erhobenen personenbezogenen Daten werden bis zu 14 Monate aufbewahrt und anschließende gelöscht.

Sie können die Erfassung der durch das Cookie erzeugten und auf Ihre Nutzung der Website bezogenen Daten (inkl. Ihrer IP-Adresse) an Google sowie die Verarbeitung dieser Daten durch Google verhindern, indem Sie Ihre Browser-Einstellungen zum Speichern von Cookies entsprechend anpassen oder indem Sie das unter dem folgenden Link verfügbare Browser-Plugin herunterladen und installieren: <http://tools.google.com/dlpage/gaoptout?hl=de>

Sofern eine Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten durch Google erfolgt, holen wir im Vorfeld Ihre Einwilligung ein. Im Übrigen erfolgt die Datenverarbeitung aufgrund unserer berechtigten Interessen an der Analyse und Optimierung unseres Webseitenauftretens gemäß Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO.

Betroffenenrechte

Sie haben das Recht:

- Gemäß Art. 15 DSGVO Auskunft über Ihre von uns verarbeiteten personenbezogenen Daten zu verlangen. Insbesondere können Sie Auskunft über
 - die Verarbeitungszwecke,
 - die Kategorien der personenbezogenen Daten,
 - die Kategorien von Empfängern, gegenüber denen Ihre Daten offengelegt wurden oder werden,
 - die geplante Speicherdauer,
 - das Bestehen eines Rechts auf Berichtigung, Löschung, Einschränkung der Verarbeitung oder Widerspruch,
 - das Bestehen eines Beschwerderechts,
 - die Herkunft Ihrer Daten, sofern diese nicht bei uns erhoben wurden
- Gemäß Art. 16 DSGVO unverzüglich die Berichtigung unrichtiger oder Vervollständigung Ihrer bei uns gespeicherten personenbezogenen Daten zu verlangen
- Gemäß Art. 17 DSGVO die Löschung Ihrer bei uns gespeicherten personenbezogenen Daten zu verlangen, soweit nicht die Verarbeitung zur Ausübung des Rechts auf freie Meinungsäußerung und Information, zur Erfüllung einer rechtlichen Verpflichtung, aus Gründen des öffentlichen Interesses oder zur Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen erforderlich ist.
- Gemäß Art. 18 DSGVO die Einschränkung der Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten zu verlangen, soweit die Richtigkeit der Daten von Ihnen bestritten wird, die Verarbeitung unrechtmäßig ist, sie aber deren Löschung ablehnen und wir die Daten nicht mehr benötigen, Sie jedoch diese zur Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen benötigen oder Sie gemäß Art. 21 DSGVO Widerspruch gegen die Verarbeitung eingelegt haben.
- Gemäß Art. 20 DSGVO Ihre personenbezogenen Daten, die Sie uns bereitgestellt haben, in einem strukturierten, gängigen und maschinenlesbaren Format zu erhalten oder die Übermittlung an einen anderen Verantwortlichen zu verlangen und
- Gemäß Art. 77 DSGVO sich bei einer Aufsichtsbehörde zu beschweren. In der Regel können Sie sich hierfür an die Aufsichtsbehörde Ihres üblichen Aufenthaltsortes wenden.

Widerspruch bei Einwilligung

Gemäß Art. 7 Abs. 3 DSGVO können Sie Ihre einmal erteilte Einwilligung jederzeit gegenüber uns widerrufen. Dies hat zur Folge, dass wir die Datenverarbeitung, die auf dieser Einwilligung beruhte, für die Zukunft nicht mehr fortführen dürfen. Möchten Sie von Ihrem Widerspruchsrecht Gebrauch machen, genügt eine E-Mail an datenschutz@fraalliance.de

Widerspruch gem. Art 21 DSGVO

Gemäß Art. 21 DSGVO können Sie jederzeit gegen eine Verarbeitung widersprechen, die für die Wahrnehmung in öffentlichem Interesse oder in Ausübung öffentlicher Gewalt, die dem Verantwortlichen übertragen wurde (Art 6 Abs. 1 lit. e DSGVO) erfolgt oder einer Verarbeitung aus berechtigtem Interesse des Verantwortlichen (Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO), wenn sich dieser Widerspruch aus Ihrer besonderen Situation ergibt, es sei denn, der Verantwortliche kann zwingende schutzwürdige Gründe für die Verarbeitung nachweisen, die die Interessen, Rechte und Freiheiten der betroffenen Person überwiegen, oder die Verarbeitung dient der Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen. Möchten Sie von Ihrem Widerspruchsrecht Gebrauch machen, genügt eine E-Mail an datenschutz@fraalliance.de

Information acc. Art. 13 and 14 GDPR

The protection of your personal data is important to us.

The landing page you have called up for the provision of information and leisure activities at Frankfurt Airport is operated by Convidera GmbH, commissioned by FraAlliance GmbH, which is responsible for data processing.

Controller

FraAlliance GmbH
a Fraport & Lufthansa Joint Venture
Frankfurt Airport, Terminal 1, 60547 Frankfurt am Main

Data Protection Officer

Michael Vogelbacher
colenio GmbH & Co. KG
dsb@colenio.de

Purpose and legal basis

The data to be collected is collected for the purpose of optimizing the offer and the information displayed on the landing page. The aim is to provide you with information that will make your journey at Frankfurt Airport as pleasant and stress-free as possible.

Insofar as we have obtained your consent (Art. 6 para. 1 lit. a GDPR) for the processing of personal data for specific purposes, the processing is lawful on this basis. Consent that has been granted can be withdrawn at any time. This also applies to the revocation of declarations of consent that you gave us before the GDPR came into force on May 25, 2018. The withdrawal of consent is effective for the future and does not affect the lawfulness of the data processed until the withdrawal.

If we wish to process your personal data for a purpose not previously stated, we will inform you of this in advance in accordance with the statutory provisions.

Type of data or data categories

The following information, among others, is collected to optimize the digital service for the provision of suitable information and offers:

Device and browser information

- Browser used
- Operating system
- Screen resolution
- Device type

Geographical data

- Country
- Language

Behavioral data

- Visited page
- Click paths
- Time spent on individual pages
- Bounce rate

User IDs

- IP address

Recipients and disclosure to third parties

The data is collected via Google Analytics by our partner Convidera on our behalf. Google Analytics is a web analysis service that helps us to analyze user behavior on our website. It collects anonymized data about the use of the website in order to improve the functionality and user-friendliness of our site. All data collected is processed in accordance with the applicable data protection regulations and is used exclusively to optimize our online offering. Your personal data will not be transferred to third parties for purposes other than those listed.

Storage and deletion

The personal data collected by us is stored for up to 14 months and then deleted.

You can prevent Google from collecting the data generated by the cookie and relating to your use of the website (including your IP address) and from processing this data by Google by adjusting your browser settings for storing cookies accordingly or by downloading and installing the browser plug-in available at the following link:
<http://tools.google.com/dlpage/gaoptout?hl=de>

If your personal data is processed by Google, we will obtain your consent in advance. Otherwise, the data processing is based on our legitimate interests in the analysis and optimization of our website in accordance with Art. 6 para. 1 lit. f GDPR.

Rights of data subjects

You have the right:

- In accordance with Art. 15 GDPR, to request information about your personal data processed by us. In particular, you can request information about
 - the purposes of the processing,
 - the categories of personal data,
 - the categories of recipients to whom your data has been or will be disclosed
 - the planned storage period,
 - the existence of a right to rectification, erasure, restriction of processing or objection
 - the existence of a right to lodge a complaint,
 - the origin of your data if it was not collected by us
- In accordance with Art. 16 GDPR, to immediately request the correction of incorrect or incomplete personal data stored by us
- In accordance with Art. 17 GDPR, to demand the deletion of your personal data stored by us, unless the processing is necessary to exercise the right to freedom of expression and information, to fulfill a legal obligation, for reasons of public interest or to assert, exercise or defend legal claims.
- In accordance with Art. 18 GDPR, to demand the restriction of the processing of your personal data if the accuracy of the data is disputed by you, the processing is unlawful, but you need it to assert, exercise or defend legal claims or you have lodged an objection to the processing in accordance with Art. 21 GDPR.
- In accordance with Art. 20 GDPR, to receive your personal data that you have provided to us in a structured, commonly used and machine-readable format or to request that it be transferred to another controller, and
- In accordance with Art. 77 GDPR to lodge a complaint with a supervisory authority. Usually, you can contact the supervisory authority of your usual place of residence.

Revocation of consent

In accordance with Art. 7 para. 3 GDPR, you can revoke your consent to us at any time. As a result, we may no longer continue the data processing based on this consent in the future. If you would like to exercise your right to object, simply send an email to daten-schutz@fraalliance.de.

Objection pursuant to Art. 21 GDPR

In accordance with Art. 21 GDPR, you can object at any time to processing that is carried out in the public interest or in the exercise of official authority vested in the controller (Art. 6 para. 1 lit. e GDPR) or to processing for the legitimate interest of the controller (Art. 6 para. 1 lit. f GDPR), if this objection arises from your particular situation, unless the controller demonstrates compelling legitimate grounds for the processing which override the interests, rights and freedoms of the data subject or for the establishment, exercise or defense of legal claims. If you wish to exercise your right to object, simply send an email to daten-schutz@fraalliance.de.